
Pièces 4 Pièces

Superficie 100 m²

Référence 00692

Prix 655 000 €

St-Raphaël
Appartement à vendre (83700)
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Dans le quartier prisé de Boulouris, magnifique appartement de 100 m2 dans une

petite  résidence  sécurisée  de  standing.  L'appartement  compte  4  pièces  :  une

entrée,  un  salon  séjour  avec  cuisine  ouverte  offrant  de  beaux  volumes,  trois

chambres, deux salles d'eau, un dressing. Rénové récemment avec goût et soin, il

offre  des  prestations  de  qualité  et  est  équipé  de  la  climatisation  réversible.

L'exposition Sud permet un ensoleillement d'une des deux terrasses tout au long

de la journée. Les agences Millésime Immobilier vous proposent ce bien au calme,

proche de la mer et des commerces. Coup de ...

In  the popular  Boulouris  district,  magnificent  100 m2 apartment  in  a  small  secure

luxury residence. The apartment has 4 rooms: an entrance, a living room with open

kitchen  offering  generous  volumes,  three  bedrooms,  two  bathrooms,  a  dressing

room.  Recently  renovated  with  taste  and  care,  it  offers  quality  services  and  is

equipped with reversible air conditioning. The southern exposure allows sunshine to

one of the two terraces throughout the day. The Millésime Immobilier agencies offer

you this quiet property, close to the sea and shops. Assured crush !

MILLESIME IMMOBILIER BOULOURIS

138 rue Charles Goujon - 83700 ST-RAPHAËL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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